



---

**Protokoll der Hauptversammlung  
vom Donnerstag, 25. April 2019, in der Oase**

---

Die Georgsmesse in der Wiboradapelle wird vom Präses, Kaplan Joseph Antipasado geleitet, assistiert von Meinrad Senn als Lektor und Antonio Dias als Ministrant. Für die musikalische Begleitung am Klavier ist Felix Oesch besorgt.

### **1. Begrüssung**

---

Nach dem traditionellen Georgstrunk mit Georgsweggen, Käse und Fleischplättli eröffnet Präsident Meinrad Senn die HV 2019 und dankt Joseph Antipasado, Antonio Dias und Felix Oesch für die Gestaltung des Gottesdienstes sowie Christian Etter, welcher für das leibliche Wohl gesorgt hat.

Meinrad Senn stellt fest, dass 27 Mitglieder anwesend sind und das absolute Mehr somit 14 beträgt. Entschuldigt haben sich: vom Vorstand Valentin Streule (auf dem Jakobsweg), von den Mitgliedern Celso Bassanello, Martin Schmatz, Alfons Hungerbühler, Timur Deininger, Hermann Leupi, Josef Fässler, Werner Würmli, Eugen Beck, Hans-Peter Trütsch, Marco Beck und Urban Täschler.

Besonders begrüsst wurde auch Neumitglied Peter Faesi.

### **2. Wahl der Stimmenzähler**

---

Zu Stimmenzählern werden einstimmig und ehrenvoll Peter Faesi und Bruno Egger ernannt. Eine Änderung der Traktandenliste wird nicht gewünscht.

### **3. Protokoll der Hauptversammlung vom 26. April 2018**

---

Das aufliegende Protokoll, von Markus Deininger verfasst, wird einstimmig und mit Applaus genehmigt und vom Präsidenten verdankt.

#### 4. Jahresbericht des Präsidenten

---

Jahresbericht in separater Auflistung.

Das abgelaufene Vereinsjahr 2018 war von folgenden Veranstaltungen geprägt:

08. Jan. 2018 **Neujahrsbegrüssung mit Mitgliedern des Frauennetzes St. Georgen** und der Vorstand. 15 Teilnehmende haben den Anlass und den Austausch zwischen den beiden Organisationen sehr genossen.

Do, 26. April 2018 **Hauptversammlung** mit 27 Teilnehmern (Vorjahr 34).

Die vorgeschlagenen Vergabungen:

CHF 500.-- zu Gunsten der Pfadi Helveter für ein Leiteressen

CHF 500.-- zu Gunsten einer ökumenischen Reformationsfeier

Die Abstimmung erfolgte auf Wunsch eines Mitgliedes zweiteilig:

CHF 500.-- zu Gunsten Pfadi Helveter 27 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen

CHF 500.-- zu Gunsten Reformationsfeier 21 Ja / 2 Nein / 4 Enthaltungen

Do, 24. Mai 2018 **Männer im Gespräch** zum Thema „Ehe – im Spannungsfeld von Gesellschaft, Kirche und persönlichen Erwartungen“ mit Dompfarrer Beat Grögli

Gelungener und interessanter Anlass mit 18 Teilnehmern.

So, 27. Mai 2018 **Pfarreiwallfahrt** in den Ahorn.

42 Teilnehmer, Riethüsler sowie St. Geörgler, haben den Weg in den Ahorn gefunden.

Wie in den letzten Jahren üblich, konnte eine Kostenteilung gemacht werden.

So, 10. Juni 2018 **Kirchenfest mit Gastsänger aus München:** Apéro von Pius, Christian, Oliver, Valentin und Walter Obrist organisiert.

Sa, 8. Sept. 2018 **Herbstveranstaltung:**

Führung durch die Kathedrale zum Thema „Bedeutsame Vierzahl“ durch Hans Haselbach mit anschliessendem Apéro im Klosterhof, offeriert vom Georgsverein, organisiert von Oliver Etter/Walter Gschwend.

22 Teilnehmer/innen genossen einen sehr gelungenen Anlass und die interessanten Einblicke in der Kathedrale.

Sa, 9. Nov. 2018 **Jassabend** in der Oase mit Nachtessen.

Letztmals unter der Organisation von Jacqueline und Stefan Mattes mit ihren Söhnen. Nachfolger als Organisatoren des Jassabends sind nach wie vor gesucht – Interessenten bitte bei Meinrad Senn melden.

28 Teilnehmer mit Christian Etter als Sieger.

Die laufenden Geschäfte wurden in zwei ordentlichen Vorstandssitzungen (28. Februar 2018 und 24. Oktober 2018) behandelt.

Die Vorstandsmitglieder konnten folgenden Mitgliedern zum runden Geburtstag gratulieren:

#### 80 Jahre

Guido Germann	St. Georgenstrasse 185f	15.01.1938
Kurt Bischof	Etzelbünt 6	12.06.1938

#### 90 Jahre

Eugen Beck	Ringelbergstrasse 14b	16.01.1928
Werner Würmli	Biserhofstrasse 19	11.10.1928

#### Todesfälle:

Im Vereinsjahr verstarben Martin Brägger, Franz Stucki und Wilfried Bechinger.

Die Anwesenden gedenken der Verstorbenen in einem Moment der Stille.

Der Georgsverein zählt aktuell (17.04.2019) 147 Mitglieder. Beim Antritt des Präsidialamtes von Meinrad im 2002 zählte der Georgsverein 217 Mitglieder. Wir durften erfreulicherweise mit Joseph Antipasado, Hans-Peter Trütsch, Jean-Paul Braun, Patrik Angehrn und David Jud 2018 5 Neumitglieder und im 2019 mit Dr. Martin Schmatz und Andy Rechberger 2 Neumitglieder begrüßen.

Neumitglieder sind jederzeit herzlich willkommen. Wer Neumitglieder werben kann, soll sich bitte bei Markus Deininger melden.

Meinrad dankt seinen Vorstandsmitgliedern und den Revisoren für die stets kollegiale tolle Zusammenarbeit sowie allen anderen Aktivmitgliedern, welche für andere Vereine in St. Georgen tätig sind.

Der Jahresbericht wird diskussionslos und mit Applaus genehmigt.

## **5. Jahresrechnung 2018 und Bericht der Revisoren**

---

Aktuar Markus Deininger erläutert stellvertretend für Kassier Valentin Streule die Jahresrechnung 2018. Sie schliesst mit einem Einnahmen-Überschuss von CHF 209.60; das Vereinsvermögen beträgt CHF 10'528.87.

Unsere Mitglieder haben den Jahresbeitrag von Fr. 2.- grosszügig aufgerundet und im Durchschnitt CHF 23.51 (Vorjahr CHF 25.31) einbezahlt.

Der von Christian Etter verlesene Revisorenbericht 2018 wird diskussionslos genehmigt und den beiden Anträgen auf Entlastung des Kassiers und Verdankung der Arbeit des Vorstandes mit Applaus und einstimmig zugestimmt.

---

## **6. Beschlussfassung über Jahresbeitrag und Vergabungen**

---

### Jahresbeitrag

Der Präsident beantragt im Namen des Vorstandes, den Mitgliederbeitrag bei den historischen zwei Franken zu belassen. Die Versammlung folgt dem Antrag einstimmig.

### Vergabungen

Der Vorstand beantragt der HV folgende Vergabung:

CHF 1'000.-- Klösterli Notkersegg - für die Decken-Renovation im Refektorium.

Meinrad dankt den Mitgliedern für die einstimmige Annahme des Vorschlags für die Vergabung.

## **7. Jahresprogramm 2019**

---

Das Jahresprogramm 2019 sieht wie folgt aus:

- |                    |  |
|--------------------|--|
| So, 5. Mai 2019    | Pfarreiwallfahrt in den Ahorn  |
| Do, 20. Juni 2019  | Männer im Gespräch – Thema „Digitaler Wandel in den Medienbranche – wie geht das St. Galler Tagblatt damit um?“<br>mit Martin Oswald, Leiter Digitale Medien, St. Galler Tagblatt. |
| So, 30. Juni 2019  | Kirchenfest St. Georgen. Der Kirchenchor singt die Mozart-Messe. Felix Oesch als Dirigent des Kirchenchors gibt noch einige Informationen zur Feier und empfiehlt den Anlass.      |
| Sa, 21. Sept. 2019 | Herbstanlass / Thema „Glauben in St. Gallen – Besuch von 2 Gotteshäusern anderer Glaubensgemeinschaften“<br>Joseph Antipasado gibt noch einige Infos zum Herbstanlass              |
| Sa, 9. Nov. 2019   | Jassabend in der Oase  |

Wir freuen uns jetzt schon auf eine rege Teilnahme an den spannenden und geselligen Anlässen.

## **8. Allgemeine Umfrage**

---

Es wird keine Umfrage gewünscht.

Meinrad Senn dankt allen, die den Abend gestaltet und organisiert haben.

Um 21.50 Uhr schliesst Meinrad Senn den offiziellen Teil des Abends mit einem Dank an alle Anwesenden. Pius Kölbener zeigt im Anschluss an die HV ein paar Fotos von seiner Pilgerreise nach Israel und in die Stadt Lod zum Grab des heiligen Georgs. Herzlichen Dank für den interessanten Einblick in die Reise.

St. Gallen, den 25. April 2019

Für das Protokoll  
Markus Deininger, Aktuar